

ひがしかたけんぶんろく 東方見聞録



学校だより
小林市立東方小学校
平成30年 5月号
☎ 23-3513

「東方小学校スローガン」

本年度は、昨年度誕生した「ひ・が・やっ・ぴー」の文字から始まる学校の「スローガン」を子供たちが話し合って決めました。みんなで決めたスローガンを東方小学校の子供たちが守れるように、学校・家庭・地域が一丸となって、声かけしていただけたらうれしいです。

- ひ ～ 人を思いやろう
- が ～ 学校のルールを守ろう
- やっ ～ やってみよう！何事にも挑戦だ
- ぴー ～ ピーンと背筋を伸ばそう

春の遠足（1～4年）

5月21日（月）に遠足がありました。1・2年生は、宮崎市のフェニックス自然動物園に行きました。3・4年生は、宮崎市のイオンショッピングセンターとフローランテ宮崎に行きました。

小雨の降る中でしたが、楽しく見学ができたようでした。

次の日、学校で遠足の思い出や見学のまとめをしていました。

市のバスをお借りしたので、見学料だけの出費でした。市のバスの支援が、ありがたいです。心より感謝申し上げます。



支援学校合同不審者対応避難訓練

5月14日（木）に、支援学校と合同の不審者対応避難訓練が実施されました。小林警察署の警察官の方に、職員の対応のあり方や連絡・連携の仕方を指導していただきました。

体育館では、子供たちに不審者に遭遇したときの対応の仕方やお助けハウスや保護者等の大人への連絡の仕方などを具体的に教えていただきました。

いつどのようなことが起きるかわかりません。普段からの危機管理と心構えが必要です。



体カテスト

5月14日(月)に全校で体カテストを実施しました。この日は、1時間目から3時間目まで体育館や運動場で、子供たちを縦割りにして、上級生が下級生の面倒を見る形で、職員も役割分担して活動しました。上体起こし、反復横跳び、立ち幅跳び、50メートル走、ソフトボール投げ、20メートルシャトルラン、握力、長座体前屈の8種目をおこないましたが、各学年でできるものは、別の時間に実施しました。

事前に体育の時間に練習したり、やり方の説明をしたりしていたので、スムーズに実施することができました。一人一人のデータを記録し、県に提出します。結果につきましては、保護者にもお知らせしますので、ご覧になってください。

体力については、日常生活の中で身につけていくものもたくさんありますので、各家庭でも体力向上に向けての取り組みを考えていただけるとありがたいです。学校でも、全体的に落ち込んでいる種目につきましては、体育の時間や朝や業間活動の時間に体力向上を目指した取り組みをしていきます。知・徳・体、バランスのとれた子供たちの育成に、今後とも取り組んでいきます。



PTA 親子美化作業

5月13日(日)は、第1回「PTA親子美化作業」でした。小雨の降る中でしたが、たくさんの保護者と子供たちが参加してくれました。プールも正門も校庭もとてもきれいになり、子どもたちが安全に楽しく学校生活を送る環境がさらに整いました。たくさんのご協力をありがとうございました。今後ともよろしく願いいたします。



【6月の主な行事】

- | | |
|-------------------------|-----------------------|
| 1日(金) 全校朝会 警察・消防署見学(4年) | 16日(土) PTAミニバレー大会 懇親会 |
| 4日(月) プール開き 代表委員会 | 18日(月) 陽光の里との交流(5年) |
| 5日(火) 登校班長会 ALT | 20日(水) プール清掃(5・6年) |
| 6日(水) 避難訓練(風水害) Pバレー練習 | 21日(木) クラブ活動 |
| 7日(木) Pバレー練習 | 22日(金) よんみろ会 |
| 8日(金) よんみろ会 | 26日(火) ALT 誕生月交流給食 |
| 11日(月) ALT | 27日(水) 陽光の里との交流(6年) |
| 13日(水) プール清掃 Pバレー練習 | 28日(木) 児童集会 |
| 14日(木) Pバレー練習 クラブ活動 | 29日(金) 参観日 学校保健委員会 |